

Presidentes de Cuba y EE.UU. se retiran del juego de pelota



La Habana, 22 mar (RHC) Los presidentes de Cuba, Raúl Castro, y de Estados Unidos, Barack Obama, se retiraron del juego de pelota que tiene lugar en el Estadio Latinoamericano, al término del segundo inning del tope amistoso.

Ambos mandatarios estuvieron presentes en los primeros momentos del partido entre la selección nacional y el equipo de Grandes Ligas norteamericano Tampa Bay Rays, última actividad de la visita Obama a esta nación caribeña.

Hasta ahora el juego marcha 1-0 a favor de los visitantes, un enfrentamiento muy esperado pues se trata la primera vez desde 1999 que coinciden un equipo Cuba y otro de las Grandes Ligas del béisbol de Estados Unidos.

Antes de comenzar el partido, los asistentes cumplieron un minuto de silencio por la víctimas de los atentados de Bruselas, que provocaron al menos 34 muertos y unos 200 heridos, según los balances preliminares.

Los dos jefes de Estado también saludaron a los jugadores participantes en el tope.



Radio Habana Cuba